

Tiene Oaxaca un seguro catastrófico por 786 mdp

Oaxaca cuenta con un seguro contra catástrofes por 786 millones de pesos para cubrir la parte estatal en caso de un desastre natural, el cual fue renovado en junio de 2017 y está vigente hasta julio de 2018 con Agroasemex, institución de seguros federal.

La calificadora internacional Fitch Ratings detalló en un comunicado que en casos de desastre como el sismo de la semana pasada, a través del Fonden, la Federación se hace cargo del costo de la reconstrucción de 100% de la infraestructura federal y hasta 50% de la estatal.

Los recursos son administrados a través de un fideicomiso a cargo de Banobras, y de acuerdo con el Presupuesto de Egresos de la Federación, para 2017 se tiene presupuestado seis mil 35 millones de pesos.

Además está el bono catastrófico emitido por México a través del Banco Mundial, con una cobertura de hasta 150 millones de dólares en caso de sismo, cuya procedencia se determinará en octubre. **/REDACCIÓN**